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Ｚ会・公開授業 新中２・英語                                   

                                                       担当講師 平井 隆行 

 未来表現  

【英文の日本語訳と解答】 

１ be going to … の素：現在進行形 

あ）彼女は毎日ギターを弾きます。 
い）彼女は今，ギターを弾いています〔いるところです〕。 

  う）私は博物館に行くところです〔向かっています〕。 
え）私は今度の土曜日に映画に行く予定です。 
お）ケイトは 4 月にテニス部に入る予定です。  

 

２ 助動詞 will：名詞でも使う？ 

あ）彼は強い意志を持っている。彼にはそれができるよ！ 
い）私は英語を一生懸命に勉強します〔（普段）しています〕。 
う） 今年私は英語を一生懸命に勉強するつもりです〔しようと思います〕。 
え）私たちは今度の夏に，箱根に行くつもりです〔行きます〕。 
お）東京では冬に雨はあまり（多く）降りません。 
か） 明日，雨はあまり（多く）降らないでしょう〔降らないと思います〕。 
き）ケイトは優秀な医師です。 
く）ケイトは優秀な医師になるでしょう〔なると思います〕。 
け）あっ，８時だ。私はタクシーで行きます。 

 

３ 未来表現は be going to ／ will だけじゃない！ 

【現在形】 

あ）この電車は何時に出発しますか。 
  ―（それは）8:30 に出発します。 
い）暗くなる前に（家に）帰ってきなさい。 
う）明日晴れたら，私はスタジアム〔競技場〕で野球の試合を見ます。 
                       〔見に行くつもりです〕。 

【現在進行形】 

え）私は来週，飛行機でハワイに行きます。 
お）タロウ，夕食の準備ができましたよ。 
  ― はい，お母さん。今，行きます。 
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■問題Ａ 
１ 
(1) 白衣を着たあの学生たちをご覧なさい。彼らはお医者さんになるのです。 
(2) 映画の中で，あのお医者さんはすごかったなあ！  私はいつかお医者

さんになるんだ〔なりたい〕。 
(3) 今日の午後は雪が降るでしょう。 
(4) 私たちは優勝します〔１位をとります〕。 
(5) 明日は何時に家を出発する予定ですか。 
(6) 今晩ジャネットは数学の勉強はしないでしょう。 
２ 
(1) I will go fishing in the river on Sunday. 
(2) My mother will meet Mr. White at Fukuoka. 
(3) Ken is going to call on his uncle in Osaka. 
(4) Will you go to the library? 
(5) Are you going to go to the library in the afternoon? 
 
■問題Ｂ 

１ ※ 下線部は補った語 

(1) It is going to rain soon. 
(2) Are you going to read these books this weekend? 
(3) We are going to live in Hokkaido next year. 
(4) I’m not going to take my sister to the zoo next Sunday. 
 
２ 

① イ  ② ウ  ③ ア 

訳 

エリック：今日の午後は出かける予定はある？ 

エイミー：いいえ。明日はお母さんの誕生日。だから彼女のためにケー

キを焼くつもりなの。 

エリック：それはいいね。じゃあ，ぼくはお母さんへのプレゼントを買

いに行くよ。 

エイミー：いいわね！ 何を買うつもりなの？ 

エリック：それは秘密だよ。 


